

Diputada del PP abandona el partido por falta de Democracia interna

Escrito por larpeiro - 08/09/2014 00:33

Una diputada del PP de Madrid abandona el partido denunciando sobresueldos, "falta de democracia y libertad"

María Teresa Gómez-Limón Amador, heredera del escaño de Esperanza Aguirre en la Asamblea de Madrid, anuncia que abandona el Grupo Popular de la cámara para pasarse al Grupo Mixto. En lo que se refiere a sus funciones en la cámara, también denuncia la "ausencia total de democracia dentro del Grupo Popular"

<http://www.infosozial.com/2014/09/diputada-del-pp-de-madrid-abandona-denunciando-sobresueldos-falta-democracia-y-libertad.html>

=====

Re: Diputada del PP abandona el partido por falta de Democracia interna

Escrito por morpheo81 - 10/09/2014 09:09

Hombre el que se meta en el PP pensando que hay democracia interna es un poco iluso, estos no se molestan ni en disimular, todavía me acuerdo del cuaderno azul de Aznar que llevaba a todos lados.

=====